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Brief Description

La crise liée à la propagation du Covid-19 a eu un impact considérable sur l'économie mondiale.

En effet, cette crise sanitaire s'est rapidement transformée en une véritable crise économique, appelant les gouvernements à être vigilants mais
aussi flexibles afin de s'adapter à ce contexte instable.

Au Maroc, l'Etat s'est mobilisé en proposant diverses mesures dès le début de la crise sanitaire afin de minimiser l'impact de cette pandémie et
de préserver la stabilité sociale d'une part et le maintien d'une activité économique stable d'autre part, malgré le ralentissement qu'elle a
experimenté.

Ainsi, cet article cherche à explorer la reprise économique pendant l'état de crise sanitaire COVID-19 au Maroc.

A travers cet article, nous verrons l'impact de la pandémie du covid-19 sur l'économie marocaine ainsi que les différentes mesures prises au
niveau national qui ont permis d'atténuer l'impact du covid-19.

Abstract

The crisis linked to the spread of Covid-19 has had a considerable impact on the world economy. Indeed, this health crisis soon turned into a
real economic crisis, calling on
governments to be vigilant but also flexible in order to adapt to this unstable context.

In Morocco, the state has mobilized by proposing various measures from the beginning of
the health crisis in order to minimize the impact of this pandemic and to preserve social
stability on one hand and the maintenance of stable economic activity on the other, despite the slowdown it has experienced. Thus, this article
seeks to explore the economic recovery during the state of health crisis COVID-19 in Morocco.

Through this article, we will see the impact of the covid-19 pandemic on the moroccan economy as well as the various measures taken at the
national level which have made it possible to mitigate the impact of covid-19
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